

La Universidad de Granada instalará paneles solares en sus centros ceutíes

Archivado en: ciencia y tecnología, ambiente, naturaleza, medio ambiente, andalucía

EFE

Actualizado 17-09-2008 20:28 CET

Ceuta.- La Universidad de Granada (UGR) instalará paneles de energía fotovoltaica en la Escuela de Enfermería y Humanidades de Ceuta, centros dependientes de la institución andaluza, según ha confirmado a EFE el director de la Oficina de Energía de la UGR, Antonio Espín.



El concurso de adjudicación del proyecto se abrirá este mes, según Espín, ya que la intención del rectorado es implantar "cuanto antes" esta tecnología en todas las instalaciones de los cinco campus universitarios granadinos "y por su puesto Ceuta y Melilla no podían quedar al margen".

La inversión del proyecto será "muy alta", ha previsto el director de la Oficina de Energía, quien ha explicado que la UGR debe decidir si se hace cargo de la gestión o por el contrario, será un servicio externo que explote una entidad privada.



(EFE) La Universidad de Granada instalará paneles de energía fotovoltaica en la Escuela de Enfermería y Humanidades de Ceuta, centros dependientes de la institución andaluza.